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O prefeito de Porto Velho, Hildon Chaves, apresentou em
coletiva de imprensa na tarde da quinta-feira (16), um
balanço das ações realizadas ao longo de 2021,
resultados nas mais distintas áreas, como saúde, educação,
infraestrutura, regularização fundiária, assistência social, entre
outros. Também participaram da apresentação o vice-
prefeito, Maurício Carvalho, a deputada federal Mariana
Carvalho e o presidente da Câmara Municipal de Porto
Velho, vereador Edwilson Negreiros.

Sobre infraestrutura, foram lembradas as obras de drenagem,
pavimentação, recapeamento, entre outras ações de
revitalização, que contemplaram os bairros Lagoa, Jardim
Santana, Flamboyant, Mariana, São Francisco, zona Central
e demais. “Neste ano nós consolidamos o nosso projeto mais
importante que é o asfaltamento da nossa cidade,

ultrapassamos a marca de 120 quilômetros de asfalto, ou seja, fizemos onze vezes mais em um ano do que era habitualmente feito no
passado. Esta marca por si só já é uma grande conquista para nossa capital”, disse o prefeito.

Na apresentação, que também foi transmitida ao vivo na internet, Hildon também destacou as reformas na Unidade de Saúde Ernandes
Índio, Escola 12 de Outubro, a entrega da quadra da Escola Francisco Elenilson Negreiros, as revitalizações da quadra poliesportiva
Eduardo Lima e Silva, do Ginásio Poliesportivo Sérgio Siqueira de Carvalho, e do Ginásio Vinícius Danin.

Outro destaque foi a aplicação do subsídio de cerca de R$ 13 milhões no transporte coletivo da capital, possibilitando a tarifa zero no
começo do ano e aumentando o fluxo de passageiros de 4 para 30 mil por dia. “Atualmente a tarifa ainda mantém desconto, sendo
cobrado R$ 3,00 para os usuários do cartão COM Card”, lembrou Hildon.

SAÚDE E PANDEMIA

De acordo com o prefeito, o grande desafio do ano foi o enfrentamento à pandemia da covid-19. A prefeitura aplicou entre janeiro e
dezembro mais de 700 mil doses de vacina contra o coronavírus, descentralizou pontos de atendimento para realizar uma campanha em
massa; realizou campanhas de conscientização e horários diferenciados para vacinação e levou a imunização a pontos estratégicos da
cidade.

A população ribeirinha também foi atendida com expedições do Barco Saúde. Profissionais foram contratados para atuar durante o
período mais crítico da pandemia e centenas de profissionais de saúde e voluntários empenhados trabalharam em prol da saúde da
população. “Como todos vocês sabem, nós tivemos que levar a vacina para o Baixo, Médio, Alto Madeira, e para os nossos distritos,
localidades muitas vezes a mais de 350 quilômetros de Porto Velho”, pontuou.

PARCERIA

Durante o balanço, Hildon apresentou a somatória de recursos recebidos para o município durante o ano, cerca de 80 milhões. “Eu
aproveito a oportunidade e agradeço a toda bancada federal, os deputados e senadores, todos mandaram recursos para Porto Velho.
Esses recursos, parte estão sendo investidos em obras que já iniciamos ou estamos perto de concluir, obras importantíssimas”.

EXPECTATIVAS PARA 2022

Entregas de obras e a execução de grandes projetos no próximo ano também foram citados pelo chefe do executivo municipal, entre eles,
a entrega do Complexo Turístico da Estrada de Ferro Madeira-Mamoré (EFMM), contemplando a restauração dos galpões, construção
de passarela, centros de convivência, auditório, estacionamento, pista de caminhada, posto policial, bares, restaurantes, lanchonetes,
mirante e espaços para vendas de produtos regionais.

Outro destaque apontado foi a publicação dos estudos técnico, econômico-financeiro e jurídico que visam atender o município (sede e
distritos) com os serviços de água tratada e esgotamento sanitário. No começo de 2022, duas audiências públicas serão realizadas, dando
início ao projeto que deve levar água tratada a 95% da população da capital em 10 anos, alcançando também o esgotamento sanitário em
mais da metade dos lares do município de Porto Velho.

Por fim, o prefeito Hildon Chaves apresentou ao público o projeto de construção do novo Terminal Rodoviário, que já tem cerca de R$

https://www.youtube.com/watch?v=ua_dmWM47VI


22 milhões assegurados através de emenda parlamentar da deputada federal Mariana Carvalho. “Eu tenho certeza que 2022 é um ano de
celebração da vida, um ano de esperança, e será um ano, sobretudo, de muitas conquistas. Vamos continuar avançando firmes, com a
população apoiando as ações da prefeitura. E eu agradeço a todos, as manifestações de carinho e de agradecimento da imensa maioria da
população de Porto Velho, que está reconhecendo o nosso trabalho e aprovando a nossa gestão”, finalizou Hildon Chaves.

  Fonte: PMPV
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